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Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
beantrage ich schrittweise die Niederflur-Linien auf Hochflur umzustellen. 
 
Begründung: 
 
Durch die geplante Anpassung der Bahnsteige an die neuen Fahrzeuglaengen auf der Ost-West-Achse, gibt es 
die historische Chance zeitlich das Flursystem zu wechseln. Bei der Erweiterung des Stadtbahn-Netzes kommt 
es immer wieder zu dem Problem, weil Nieder- und Hochflurlinien zusammenstossen, so kann zum Beispiel nicht 
die Linie 16 bis Chorweiler verlaengert werden, wie es im Netz von 1974 angemacht war. 
Auch bei den aktuellen Aufzugnachruestungen sollten die Aufzuege leicht auf Hochflur umzustellen sei. 
 
Mit freundlichen Gruessen 
 

 


